5

未来に向けてどのような

ものと考える。



市庁舎建て替え時期の考え方公共施設のあり方について、

① 公共施設の長寿命化の 公共施設等総合管理計画

創政会』 大山

えた対応を今、 ればならない。 来するため、それを見据 取り組みの後には必ず建 て替えが必要な時期が到 考えなけ

のあり方を検討すべきと 考えるが、見解を聞きた 行政センター地区全体

る公共施設については、 行政センター地区にあ 【行政経営担当部長】

【その他の質問】

方の見直しを進めている。 るよう、それぞれ、あり 済環境の変化に対応でき 化や多様化など、社会経 の変化、市民ニーズの変 れる人口減少や人口構成 に基づき、今後、 ると考えている。 等を図っていく必要があ この検討結果を踏まえ 機能統合や機能集約 予想さ

◎在宅介護について

の活用について空き家・空き地・空き店舗 中山 真由美

とのことであるが、防災 ■ 本市の空き地について 現状把握していない 地の状況については把握 できていない。 市内全域の具体的な空き

図っていくことが必要で 管理、データベース化を 空き地に係る情報の一元 庁内関係部署が連携し、 も空き地に関する対策は あると認識している。 重要であると考えており 防災、防犯の観点から

環境へ深刻な影響を及ぼ

しているため、

市内全域

防犯、環境衛生面で生活

の調査を実施し、データ

ベース化して適切に管理

◎配慮を要する高齢者と 障がい者等の在宅支援 の拡充について

情については、データ化 空き地に関する相談や苦

管理をしているが、

A【市民生活部長】現在

【その他の質問】

を高め、また、開催後は、 市内小中学生たちの機運 ❶ 競技大会開催に向け 子どもたちが参加できる

オリンピック・パラリンピック 夛 田

られたらよいか市長の見 夢や社会への気づきが得 聞きたい。

けでなく、

とや、本市ゆかりの選手 えてくると考える。 を繰り広げることで、将 等一流アスリートが熱戦 A【市長】本市が聖火リ 来、選手をめざす子がふ レーのコースとなったこ

まざまな分野に視野を広 野だけではなく、世界平 和や、国際貢献など、さ さらに、スポーツの分 関心を持つ子ども達

【その他の質問】 期待している。 レス化推進について

◎市納付金のキャッシュ

コミュニティの確立に向けて 「創政会」 大垣 真

きたい。 対し、迅速かつ効果的な の取り組みについて、 現状と課題および、今後 また、少子高齢化社会に 域コミュニティの必要性 対応が必要と考える。地 状及び課題や、問題点に 域社会への参画に対する おける役割の変化や、地 ■ 地域コミュニティの現 聞

互助的な活動は日常生活 ても地域の中での身近で きく変化する時代におい A 【市民生活部長】 少子 社会状況が大

えるが、見解を聞きたい。 対応する必要があると考

> 要であると考える。 を支え合う上で、最も重 きずなは、日々の暮らし 動を通し生まれた地域の できないものであり、活 にとって、欠かすことが

ミュニティの発展のため に取り組んでいる。 さまざまな活動を積極的 親睦事業や、防犯活動等 きたいと考えている。 必要な支援を継続してい 各自治会においては、 自治会活動や地域コ 今後

◎安全な道路整備に向け 【その他の質問】 て



コスト削減と将来の投資広域行政の推進による 越水 崇史

務の効率化が図られるだ 高度な機械が導入できる が低減し、低予算でより 共同運用することで、業 ■消防本部の指令業務を 維持管理費等 ついて聞きたい。 運用に向けた取り組みに との消防指令業務の共同 行われているが、秦野市 防指令業務の共同運用が 現在、県内他市でも消

実施している。

導入した年度からフォ

いる。

と未来につながるよう、 契機となり、 くことや、将来を考える 文化の良さに改めて気づ どもたちにとって、日本 とにより、次代を担う子 希望を与え、平和な世界 界に向け、 また、日本の魅力が世 発信されるこ 大きな夢と 平成29年に策定された指 消防指令の共同運用の検 務の共同運用に向けては、 た、国の基本指針を受け 進を市町村に対し要請し 令業務の共同運用や消防 討を進めていた。 車両の共同整備などの推

「神奈川ネット」 土山

辺の植栽への薬剤散布の に向けて周知がされてい 実施日については、市民 めの市庁舎や、市庁舎周 🛛 現在、 害虫等防除のた

されている方等への予防 見解を聞きたい。 という観点から、広く周 知するべきと考えるが、 化学物質過敏症を発症

いては、影響があると思 A【総務部長】植栽につ

支援の強化について

るが、結果の状況とリス 用いたスクリーニングを 年度から、助産師による クが発見された場合の対 つ病質問票を活用してい ケアにエジンバラ産後う バラ産後うつ病質問票を 新生児訪問の際にエジン □ 本市においては、産後 ▲【子ども部長】平成29 聞きたい。

応について、

A【消防長】消防指令業 現在、 用検討委員会を立ち上げ 原市消防指令業務共同運 31年2月に秦野市・伊勢 めるように指示があり、 会を立ち上げ、検討を進 消防においての検討委員 30年11月に両首長から 検討を進めている。

散布実施時期の徹底周知を農薬・殺虫剤の低減を進め 由美子

休日に散布している状況 員だけに周知しているが 事業者に周知している。 われる近隣の住民や店舗 と認識している。 から直接的な影響はない 市庁舎については、 職

考えている。 状況を参考に、今後の対 応を検討していきたいと 国の指針等や近隣市の

◎総合的有害生物管理に 【その他の質問】 ついて

産後ケアなど子育て世代への [公明党] 田中 志摩子

ぎを行うなど、産後うつ 病等の未然防止に努めて る支援サービスへのつな 応じて健康相談などによ を継続しながら、状況に ある妊婦については、再 うつ病の可能性があるケ ことから、質問票が産後 ロー件数が増加している 訪問などによるフォロー していると認識している。 -スの把握に有効に機能 産後うつ病のリスクが

今後、増やしてい

く考え あるが、

にしている事例も

多くの公用車を白黒塗装

また、他市にお

いては、

などはあるのか。

【その他の質問】 ◎2020東京オ ック・パラリン ピック リンピ

組みについて

に向けての本市の取り

を早急に整備・策定を実効性がある、地区防災計画

[公明党]

今野

災計画が創設されたが、 題を聞きたい。 本市の取り組み状 ①平成25年に災害 本法が改正され、 地区防 況と課 対策基

ある計画にする必要があ

提とした、より実効性の 地区住民の相互支援を前 マップを作成するなど、

ると考える。

開発が進んだこと等で、 地区防災計画に基づき、 A 【危機管理担当 103の自主防災会で 部長

> 導・助言をしていきたい 応じて、職員が出向き指

ついての周知や、必要に 会を通じ、その重要性に 充実に向け、自主防災リ

また、地区防災計画の

ーダー養成研修会等の機

等を実施している。 宅地 地域の状況が大きく変化 していることが課題であ 資機材の整備、防災訓練 歴を再整理し、 今後、各自主防災会 地区の特性や災害履 地区防災

◎学校教育のさらなる国

際化に向けた取り組み

について

【その他の質問】 と考える。

公用車による防犯対策青色回転灯を装備した 「創政会」 米谷 政久

市において、導入する予 とは、犯罪抑止効果を高 パトロールを実施するこ 公用車に警察車両と同様 めるものと考えるが、本 の白黒塗装を施し □ 青色回転灯を装 い、防犯 発備した 考えている。 の向上につながるものと 犯罪抑止力の、より一層 ルを実施することは、

具体的に検討していきた いと考えている。 装車両の導入については 新時期において、白黒塗 装備車両1台は、17年目 係で所有する青色回転灯 を迎えており、車両の更 現在、市交通防犯対策

定はあるのか。

を見ながら、調査、研究 が、効果や近隣市の状況 の1台のみと考えている 現段階においては、こ

車両のような白黒

※ 装車

A【市民生活部長

1 警察

両を導入し、

防犯